



La Usal participará en las dos convocatorias CEI de este año

La propuesta del programa de Fortalecimiento aspira a 3 millones

OMAR CASTRO
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca presentó ayer su propuesta para el subprograma de Fortalecimiento de la convocatoria de Campus de Excelencia Internacional del Ministerio de Educación para este año 2011. Un programa que este año se ha dividido en dos partes, dado que aún falta por convocar el subprograma de Excelencia.

Tal y como ya avanzó este diario la institución académica salmantina presentó ayer su proyecto para el subprograma cuya convocatoria ya ha sido realizada y, además, la vicerrectora de Innovación, Pastora Vega, confirmaba ayer a este periódico que la Usal concurrirá también al subprograma de Excelencia.

En relación con la propuesta planteada desde Salamanca al subprograma de Fortalecimiento, Vega explicaba que la institución académica ha presentado actuaciones en cada una de las siete áreas en las que se divide la convocatoria: internacionalización; excelencia académica; coordinación en el ámbito de la Educación Superior; gobernanza y gestión de los Campus de Excelencia; emprendimiento y desarrollo tecnológico; creatividad; y excelencia dirigida al entorno.

Respecto a las acciones concretas presentadas, algunas abordan la atracción de talento; otras, un programa de becas de movilidad con los principales países emergentes: Brasil, Rusia, China e India; también se plantea la celebración de eventos internacionales



Cartel promocional del Campus de Excelencia de la Usal en la sede del CSIC.

ALMEIDA

les en el marco del VIII Centenario de la Usal; mejoras de infraestructuras, especialmente en el ámbito de la accesibilidad; y otros proyectos complementarios en las dos grandes áreas en que se divide el proyecto de Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional: el español y las biociencias.

Subvenciones

La aportación del Ministerio a través de este programa se realizará mediante subvenciones directas (una parte en colaboración con entidades privadas) y no a través de préstamos.

La subvención máxima a la que puede aspirar cada proyecto de Campus de Excelencia Interna-

cional para su fortalecimiento asciende a 3 millones de euros.

En un principio, se prevé que este programa se resuelva en el mes de junio, aunque esta fecha podría sufrir algún retraso debido a las negociaciones entre el Gobierno y las comunidades autónomas para la financiación del subprograma de Excelencia.

Este segundo apartado aportará fondos a las universidades a través de créditos, cuyas condiciones se están tratando con los ejecutivos autonómicos.

La propuesta que presentará la Universidad de Salamanca para este segundo apartado se centrará principalmente en el área de las biociencias y en acciones relacionadas con el 2018. ■